

339. Prenons les grands totaux pour 1881 et 1891, et en les déduisant des quatre premières provinces, nous obtenons les résultats qui suivent :

	1881.	1891.
	No.	No.
Etablissements—		
Puissance .....	49,731	75,968
Quatre provinces, Ontario, Québec, Nouveau-Brunswick et la Nouvelle-Ecosse.....	47,331	71,097
Nouvelles provinces.....	2,400	4,871
Capital placé—	\$	\$
Puissance.....	164,957,423	354,620,750
Quatre provinces, Ontario, Québec, Nouveau-Brunswick et la Nouvelle-Ecosse.....	153,447,681	329,906,977
Nouvelles provinces.....	6,509,742	24,713,773
Employés—	No.	No.
Puissance.....	254,894	370,256
Quatre provinces, Ontario, Québec, Nouveau-Brunswick et la Nouvelle-Ecosse.....	244,262	345,355
Nouvelles provinces.....	10,632	24,901
Gages payés—	\$	\$
Puissance .....	59,401,702	100,663,650
Quatre provinces, Ontario, Québec, Nouveau-Brunswick et la Nouvelle-Ecosse.....	56,894,749	93,643,999
Nouvelles provinces.....	2,506,953	7,019,651
Matière première employée—	\$	\$
Puissance.....	179,929,193	256,119,042
Quatre provinces, Ontario, Québec, Nouveau-Brunswick et la Nouvelle-Ecosse.....	174,821,595	242,373,549
Nouvelles provinces.....	4,107,598	13,745,483
Produits complétés—	\$	\$
Puissance.....	309,731,867	476,258,886
Quatre provinces, Ontario, Québec, Nouveau-Brunswick et la Nouvelle-Ecosse.....	289,795,911	447,930,556
Nouvelles provinces.....	9,935,956	28,328,330

340. En ce qui a rapport aux établissements des provinces de l'Île du Prince-Edouard, Manitoba, la Colombie anglaise et les Territoires, il s'est produit une augmentation de 2,471 établissements dans les dix années 1881-91—une augmentation de 100·3 pour 100. Ces provinces avaient 4·82 pour 100 des établissements de la Puissance en 1881, et 6·41 pour 100 en 1891.

341. Pour ce qui a trait au capital placé, ces provinces et les territoires ont augmenté en dix ans de \$10,204,031, soit une hausse de 279·6 pour 100, et elles possédaient 3·95 pour 100 du capital entier placé dans les opérations manufacturières en 1881, et 6·96 pour 100 en 1891.

342. Relativement au nombre d'employés les nouvelles provinces ont augmenté le nombre de leurs employés de 14,269, un surcroît de 134·6 pour 100. Elles employaient 4·13 du nombre total de toute la Puissance en 1881, et 6·72 pour 100 en 1891.